
Empresa

Vía Célere ficha en el sector energético a su nuevo director financiero

La promotora cotizada ha incorporado a José Ignacio Morales Plaza, que procede de Sener Grupo de Ingeniería, para liderar las finanzas de la inmobiliaria en la nueva etapa que comienza tras la adquisición de los activos de Aelca.

EjePrime
13 dic 2018 - 13:34



Vía Célere tiene un nuevo jefe para controlar sus números. La promotora inmobiliaria ha fichado a José Ignacio Morales Plaza como nuevo director general financiero. El ejecutivo, que toma el relevo de Borja Fernández, procede de Sener Grupo de Ingeniería y tendrá como principal labor liderar la nueva etapa que está a punto de iniciar la inmobiliaria tras la fusión con Aelca, según ha comunicado la compañía.

Morales Plaza ejercía en su antigua empresa de director general de estrategia y desarrollo corporativo. “Estamos muy satisfechos e ilusionados con la incorporación de José Ignacio”, ha apuntado Juan Antonio Gómez-Pintado, presidente de Vía

1/2

<https://www.ejeprime.com/empresa/via-celere-ficha-en-el-sector-energetico-a-su-nuevo-director-financiero>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

Célere, que destaca “su conocimiento y experiencia en la dirección financiera de grandes compañías”. Previamente, el directivo ha ocupado cargos de responsabilidad en PwC, BBVA y Hoffman-La Roche, entre otras.

El ejecutivo es doctor en Economía por la Universidad Complutense de Madrid, MBA por Iese Business School y ha completado estudios en la Universidad de Oxford. Además, Morales Plaza es profesor asociado en varias escuelas de negocio como IE, Cunef y el Club Español de la Energía, entre otras.

En la hoja de ruta para 2019 de Vía Célere, el área financiera será clave. **La promotora hará efectiva en las próximas semanas la adquisición de los activos de Aelca, anunciada el pasado octubre.**

La integración de Aelca en Vía Célere responde al interés del propietario de ambas compañías, el fondo de inversión estadounidense **Värde, que quiere crear un gigante residencial con una cartera de activos cuyo valor ya supera los 2.203 millones de euros.**